



#CLAUDIASHEINBAUM

"NO POR MUCHO PROVOCAR, SE
CRECE EN LAS ENCUESTAS" **PII**

#PRECAMPAÑADÍA58

REBATE A XÓCHITL POR LOS DEBATES

NO POR MUCHO PROVOCAR SE CRECE EN ENCUESTAS, AFIRMA SHEINBAUM

CARLOS
NAVARRO /
ENVIADOPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

DURANGO.- No por mucho provocar se crece en las encuestas, respondió la precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, a Xóchitl Gálvez, quien la invitó a debatir.

"No por mucho madrugar, amanece más temprano; y que no por mucho provocar se crece en las encuestas", dijo la morenista en entrevista con los medios de comunicación, después de un mitin en Plaza de Armas, en Durango.

En días pasados, la abanderada del PRI, PAN y PRD retó a Claudia

Sheinbaum a debatir este miércoles o jueves.

Por la mañana, la precandidata sostuvo un pánel con medios de comunicación, donde aseguró que Lorenzo Córdova, quien fue Consejero Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) entre 2014 y 2023, se quitó la máscara, luego de que se anunciara que será el único orador de la movilización del 18 de febrero, convocada por organizaciones afines a Claudio X. González.

"Es acabar de quitarse la máscara de que ellos están por un sistema electoral controlado por ellos, eso es lo que muestra que esta persona sea el principal orador, porque no es que estén defendiendo la de-

SUMA RECORRIDOS

29

ENTIDADES
HA VISITADO.

90

DÍAS DURAN
CAMPAÑAS.

mocracia, están defendiendo que el órgano electoral sea controlado por ellos", aseguró la aspirante presidencial. Sheinbaum señaló que es el mejor reflejo de que lo que defienden es la antidemocracia o la democracia simulada.

Al mediodía, en un mitin en Plaza de Armas, aseguró que en el movimiento de la Cuarta Transformación no puede haber marcha atrás.

"No podemos marcha atrás, que el tren de la Transformación ya inició su marcha y no se va a parar. Va a continuar la Cuarta Transformación de la vida pública de México", sostuvo ante miles de simpatizantes.

En compañía del coordinador de Enlace Territorial, Ricardo Monreal, y el vocero Gerardo Fernández Noroña, la precandidata hizo un llamado a los duranguenses para presionar para que se implemente el IMSS-Bienestar.

"¿Aquí ya tienen el IMSS-Bienestar, hay que presionar, porque si hay IMSS-Bienestar hay mejor sistema de salud, ya lo inició el Presidente López Obrador y tiene que entrar el IMSS-Bienestar aquí en Durango para que llegue la Cuarta Transformación también a Durango para que no le nieguen la salud a las y los duranguenses", afirmó. **■**

ALISTAN
CIERRE

● Mañana cierra este periodo electoral en el Monumento a la Revolución.

● La campaña electoral inicia el 1 de marzo, son 40 días de intercampanías.